

Periódico: El Economista.

Título: Hoy nada afecta más a nuestras vidas que la pandemia.

Tema: Salud.

Referencia: Ruíz-Healy, E. (Febrero,10,2021). Hoy nada afecta más a nuestras vidas que la pandemia. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3AfoWcq>

Resumen:

Hoy nada afecta más a nuestras vidas que la pandemia.

Por la pandemia de Covid-19, desde el 17 de noviembre del 2019, han padecido casi 107.2 millones de personas alrededor del mundo, muriendo casi 2.4 millones de ellas.

Entre 10% y 15% de quienes enfermaron –de 10.72 a 16.1 millones de personas– seguirán padeciendo de uno o varios de los efectos secundarios de la enfermedad.

En nuestro país son casi 1.94 millones las personas que han enfermado y poco más de 167,000 las que han muerto.

Otro efecto a largo plazo de la pandemia es el aumento en el número de pobres. En México se agravó la situación.

El desplome del PIB generó entre 10 y 12 millones de nuevos pobres el año pasado, según cálculos de BBVA.

Responsable: Berenice Verde Hernández.